

BASHA POSH

On les appelle les **bacha posh**, littéralement des filles ""habillées en garçon"".
En Afghanistan, elles sont des milliers.



Le statut de „bacha posh“ est le choix de leurs parents : une vieille tradition afghane les autorise à travestir une de leurs filles en garçon, car elle pourra plus aisément sortir pour faire les courses, travailler, et les sauver du déshonneur de n'avoir pas eu de fils. Une fois pubères, elles doivent pourtant redevenir des „femmes“. Comment puissent-elles réussir la double transformation? Quatre filles et femmes racontent leur vie à deux faces.

Projection du film documentaire

de
Stéphanie Lebrun

par



Schweizerische Gesellschaft Mittlerer Osten und Islamische Kulturen
Société Suisse Moyen Orient et Civilisation Islamique
Società Svizzera Medio Oriente e Civiltà Islamica

En collaboration avec l'Association des Etudiants en Langue et Culture Arabes (AELCA) de l'UNIGE.

Jeudi, 13 novembre, 18h15, salle B111 (Université Bastions)
Entrée : gratuite